



ゆりぐみだより

2025年度 8月
尚徳福祉会 おぐら保育園

とても暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかりと休息を取りながら、体調の変化に気をつけて、元気に過ごしていきたいですね。水遊びなど夏ならではの活動を楽しみながら、今月もいろいろな遊びに取り組んでいきたいと思います。



☆水遊び☆

暑い日が続いていますが、子どもたちは毎日のように「今日も水遊びできる？」と目をキラキラさせながら楽しみにしています。

水遊びでは、カップに水を入れて宝石（玩具）をすくったり、飲み物屋さんになりきったり、たらいの水を混ぜてお寿司の玩具を入れ、回転ずしごっこも盛り上がっています。

水鉄砲を使って全力の水かけっこを楽しむ姿や、頭から水をかぶって全身びしょ濡れになっても笑顔いっぱいです。

まだまだ暑さが続きますが、水遊びを通して涼しさを感じながら、これからも夏の遊びを満喫していきたいと思います。

☆廃材工作☆

廃材集めのご協力ありがとうございます。最初は何作ろうか悩んでいた子どもたちも今では、「今日はあれ作る！」と積極的です。「お家で使えるようなもの集めてきたよ！」と、笑顔いっぱいでも報告してくれます。箱と箱を組み合わせて「何に見えるかな？」と、想像したり、「これ作るために画用紙必要だからください」と、想像を形にするために自分の意見をしっかりと担任に伝えたりすることが出来ています。

素晴らしい作品が多く、持ち帰りも大変かと思いますがご協力お願いいたします。お家で是非作品の見どころ等聞いてみてください。

☆クッキング☆

みんなで植えたなすの苗がすくすくと育ち、調理して食べることになりました。「包丁を使うことが初めてだよ」「手はグーにするんだよね」と緊張しながらも楽しみにしていた子どもたち。みんなで使い方の確認をしてクッキングを楽しみました。

みんなで作ったなすは「おいしい！」と大好評！野菜が苦手な子も「もっと食べたい！」と言っていました。

ゆり組に来てくれた先生に「食べていいよ！」とお裾分けをし、「おいしい」と言ってもらえて嬉しそうな子どもたちでした。

☆ほっこりエピソード☆

「毎日暑いから水分補給をしようね」と日々伝えているので、よくお茶を飲んでいる子どもたち。自分のだけではなく、保育者の分までついでくれたり、保育参加に来ていた他クラスの保護者の方にも「お茶どうぞー、ゴミも捨ててあげるよー」と声をかけたりする優しい姿がみられて担任もほっこり嬉しい気持ちになりました。

